

"Copa Manchega"

El Alcázar puso en un aprieto al actual líder: El Socuéllamos

Tras un primer tiempo calamitoso, los locales reaccionaron

SOCUELLAMOS. (De nuestro corresponsal, ZAFRA). Socuéllamos, 2; Martín y Alias de penalty; Alcázar, 1 (Enrique).

SOCUELLAMOS: Paqui; Santos, Martín Peñalva, Mozún; Ontiveros, Goyo; Romero, Ferrer, Alias, Gómez y Martín.

ALCAZAR: Vega; Patri, Megias, Asenjo; Hidalgo, Fonseca; Enrique, Medina, Elías, Cháfer y Silva.

ARBITRO

Dirigió el encuentro el colegiado señor, García de la Cruz, que estuvo, en líneas generales, bien; a pesar de ello, permitió, sobre todo en la segunda parte, el juego duro y en ocasiones muy peligroso. Mateo Cumpido y Cervantes, acertados en su labor en las bandas.

G O L E S

0-1. Transcurría el minuto 15 de la primera parte, cuando el Alcázar presiona aprovechándose del desconcierto del Socuéllamos, y en una genial combinación entre Fonseca y Enrique, es éste último quien bate a Paqui irremisiblemente.

1-1. Minuto 13 del segundo periodo, en que el Socuéllamos resucitaba de su letargo, Alias, que fue el mejor de su equipo, hace una cesión genial a Martín, que empalma el cuero a las mallas.

2-1. Minuto 32. Tras unos regates, Santos lanza a puerta y dentro del área intercepta con la mano Asenjo, y el colegiado no duda en señalar el máximo castigo, quizá demasiado riguroso. Bota Alias y marca el segundo tanto, que valdría la victoria.

INCIDENCIAS

Tarde bastante mala, con un copioso aguacero durante los primeros 20 minutos de partido, que al parecer remojaron los ánimos de los jugadores locales dando muestras de una apatía poco común. Antes de iniciarse el partido, le fue entregado a Mozún, el trofeo a la regularidad que patrocinaba una conocida industria local. Mala entrada. Lesión de Goyo en el segundo periodo, al parecer, sin importancia... y ánimos caldeados en el último cuarto de hora, por la "leña", repartida, que el colegiado no supo "apagar".

COMENTARIO

Realmente, esperábamos un encuentro de calidad, máxima, teniendo en cuenta, las últimas actuaciones del Socuéllamos fuera de su feudo; sin embargo, tuvimos la ocasión de presenciar un primer tiempo tan desastroso, que daba pena ver corretear, enviar los balones a las nubes y fallar a veces incomprensiblemente la recogida de balones, por parte de los muchachos que prepara Ellices.

El "mister" socuellamino, planteó un partido con una muy extraña táctica defensiva que dio unos frutos negativos, como era de esperar. Cambio radical en la segunda parte, donde el Socuéllamos comenzó a lucir su juego, preciosista y efectivo: empezó a jugar, en una palabra. Nos extraña grandemente la actitud del señor Ellices, al que siempre hemos respetado, de mantener una táctica inicial, aunque ésta sea errónea, y ello, no permite el desenvolvimiento preciso a los jugadores, y su rendimiento, por tanto, queda muy por bajo de sus posibilidades. Frente al Alcázar, ha mantenido un 4-3-3 francamente incomprensible. Ha permitido, casi a lo largo de todo el partido, la ausencia de ex-

tremos en su demarcación, y por ello, el Alcázar se mostraba tranquilo, a éste respecto. Fue el verdadero dominador del centro del campo, más en la primera parte que en la continuación. Los alcázareños han jugado su partido, cómodo, en los primeros 45 minutos, por la apatía local, y más difícil, pero sin dejar de jugar bien, en el segundo periodo. El resultado prácticamente ha sido justo... No somos nosotros solos los que se han mostrado disconformes con la táctica preconcebida del preparador del Socuéllamos, el escaso público asistente, también... Se ha ganado, pero no convencido demasiado... Hay hombres para formar un buen conjunto en la próxima temporada, si no existen las tácticas defensivas a ultranza, como las hemos visto esta temporada por aquí, pero bien poco dicen en favor del buen fútbol,

que lastimosamente se está perdiendo, con aquello de jugar, no a ganar, sino a no perder, que no es lo mismo. El Socuéllamos, parece ya virtualmente campeón de éste torneo, siempre que no tenga demasiados tropiezos en los encuentros que restan. Ha demostrado palpablemente ser el mejor equipo de ésta tan discutida "Copa Manchega", a la que se ha tachado de antieconómica y anti-deportiva... puede ser, y a quien piense así, le concedemos un 70 por 100 de la razón, pero el otro treinta, nos lo reservamos para nosotros, con lo que respecta al Socuéllamos, que a no tardar... y si las cosas no cambian de color, contará muy pronto con el equipo de la temporada próxima... y ello, gracias a ésta "copa", en la que hemos visto, en verdad, poco bueno, pero con grandes frutos, al menos para el Socuéllamos.

Torneo juvenil

Manchego y Calvo Sotelo empataron

Y el Sto. Tomás goleó al Valdepeñas

CIUDAD REAL (De HACHE). Deportivo Manchego, 2; Calvo Sotelo, 2.

CALVO SOTELO: Muela; Archidona, Gallego, Herráez; de la Rosa, Fermín; Mariano, Velasco, R. Muela, Moncho y Agustín.

D. MANCHEGO: Lillo; Amores, Plaza, Alfonso; Enrique, Peláez; Julio, Lete, Gaspar, Iglesias y Galiana.

ARBITRO: Sr. San Juan, con más aciertos que errores.

G O L E S

En el primer tiempo, el Deportivo Manchego marcó sus dos goles, por mediación de Galiana y Gaspar. El Calvo Sotelo, los consiguió en el segundo, por Moncho y R. Muela.

COMENTARIO

Sin duda se han enfrentado los dos mejores equipos del torneo. No hay que poner reparos al empate; pues, si bien es cierto que el Manchego no tuvo suerte, hay que contar con

ella en el fútbol. Por otra parte, el segundo gol del Calvo Sotelo, se debió a un fallo garrafal de Amores y a indecisión de Lillo, que debió salir a por la pelota. Hubo protestas de los mancheguistas por que, según ellos, la pelota no había traspasado la línea de gol, pero el señor San Juan estaba cerca y dio validez al gol, sin duda porque lo vio.

Estos dos equipos cuentan en sus filas con chavales que son grandes promesas y harán muy bien los dos clubs en cuidarlos y tenerlos en cuenta. Si los muchachos conservan su afición y se sacrifican y cuidan como verdaderos deportistas, tenemos la completa seguridad de que habrán hecho una inversión rentable.

Destacaron, a nuestro juicio, por el Manchego, Enrique, buena promesa, casi realidad, Iglesias y Julio. Por el Calvo Sotelo, nos gustaron casi todos.

EL SANTO TOMAS GOLEO AL VALDEPEÑAS

En el campo del Hogar se celebró el domingo el partido Santo Tomás-Juvenil de Valdepeñas, que terminó con el triunfo de los locales por 6-1.

El partido no tuvo color, porque el Santo Tomás fue superior durante todo el partido, en todos sus hombres y líneas.

Marcó, el equipo local, tres goles en cada tiempo. En el primero, Mora, Benito y Bastante, éste en un buen gol de cabeza a pase de Benito. En la segunda parte, Mora (2) y Benito. El gol valdepeñero se marcó poco antes del descanso cuando el Santo Tomás ya llevaba 3-0.

Por el equipo local formaron: Chufi; Espinosa, Juan Francisco, Eusebio; Luis, Joaquín; Bastante, Benito, Mora, Galván y Alejandro.

El Santo Tomás, con este encuentro, cierra la temporada, ya que ha jugado todos los partidos de este torneo.

El Pedro Muñoz

venció en Quintanar

Partido mediocre y mayor rapidez de los visitantes

Quintanar de la Orden. (De nuestro corresponsal, KSIMOTA).

QUINTANAR: Víctor; Rafa, Trujillo, Juan Manuel; Santamaría, Villaverde I; Sierra, Arranz, López, Villaverde II y Castillo.

PEDRO MUÑOZ: Roperio; Felipe, Camargo II, Ballesterio; Camargo I, Sanz; Loren, Baz I, Cosano, Baz II y Rodolfo.

ARBITRO

Sr. García Serrano, que tuvo una actuación deficiente, pero sin influir en el resultado. Bien, los jueces de línea, señores Pérez Carrillo y Polo Sierra.

INCIDENCIAS

Floja entrada. Tarde con temperatura muy apacible e intermitente lluvia, ligera durante el primer tiempo y copiosa en el segundo.

EL GOL

Se produjo a los tres minutos del segundo tiempo, por mediación de Camargo I, cuyo raso disparo, ligeramente desviado por Rodolfo, se le coló a Víctor.

DESTACADOS

Por el Pedro Muñoz, su cuarto defensivo y línea media. Del Quintanar, su trío defensivo, con mención especial hoy para Juan Manuel, el mejor de los veintidós, lo mismo defendiendo que cuando se lanzaba al ataque, convirtiéndose en extremo; Villaverde II demostró solamente a ráfagas su indudable valía.

COMENTARIO

Partido mediocre y deslucido, disputado con más ardor que técnica por ambos rivales. Sus delanteras evidenciaron falta de mordiente, rapidez, oportunismo y acierto en los tiros a gol; especialmente la quintanareña, con excepción de espo-

rádicas intervenciones de Villaverde II durante el primer tiempo, cuyos formidables disparos fueron repelidos, algunos con suerte, por los defensores visitantes.

La línea media local, desencajada, sin encontrar su sitio y, por añadidura, con escasisima ayuda de los interiores, estuvo naturalmente hoy bastante floja y, además, desarticulada en el pase.

Tras encajar el tanto, al C. D. Quintanar le faltaron serenidad, arrestos y extremos —prácticamente jugó sin ellos— para hacer saltar el "cerrojo", durante los últimos veinte minutos, de los amarillos, cuya táctica se vio favorecida por el pesado y resbaladizo terreno, y porque el equipo local, en vez de rasear la pelota, le dio por lanzar "globitos" con exasperante reiteración sobre el área contraria, con ventaja siempre para los defensas. Y así... ¿qué podía esperarse?

En el último partido de competición de esta temporada en su campo, el C. D. Quintanar, pues, no ha sido, y no es en esta Copa Manchega, ni su sombra del que tan honrosamente contendió en la Liga. ¿Causas? Principalmente baja forma física y frágil moral de algunos de sus hombres clave. Falta de compenetración por la incrustación de algún que otro sustituto, que no han superado a los sustituidos, etc. etc.

El Pedro Muñoz, con gran rapidez —sentido de la anticipación— y mayor codicia, apoyándose siempre muy bien en todas las jugadas, y cerrándose mejor, con una enérgica, elástica y contundente defensa, se alzó con una mínima, pero justa y meritoria victoria.

¡Nada más...!

Rotundo triunfo...

(Viene de segunda página)

Resulta difícil hacer distinciones en el Plus Ultra, porque todos merecieron el sobresaliente. Quizás, con escaso margen, fuesen los mejores el trío defensivo, el medio Corcuera, que a última hora jugó de cuarto defensivo, y Rivera y Barazal en la delantera. En cuanto al meta Benjamín también estuvo seguro en todo momento.

El Aragón fue menos enemigo de lo que se esperaba. Se trata de un equipo duro, pero su juego carece de técnica y de potencia física, al menos comparado con el del Plus Ultra. Su línea más floja fue la defensa, y sus hombres más destacados el extremo Hidalgo, por su fuerza en el disparo, y el interior Blázquez. Otro "handicap" para el equipo maño creemos nosotros que fue el apenas salir con precauciones defensivas; esto frente a los "aseguradores" es peligrosísimo.

Terminado el partido pasamos al vestuario de los visitantes, los cuales han encajado la derrota con cierta serenidad. No sabemos por qué se advierte en ellos como una cierta esperanza de igualar al menos el resultado en Zaragoza. Charlamos con su entrenador señor Jugo, que nos dice: "Nos ha perjudicado mucho el terreno mojado y también el árbitro al haber concedido el primer gol metido con la mano por el delantero centro Rivera; sin estos dos contratiempos el Plus Ultra no nos hubiese ganado por 4-0. De todas formas pienso que aún no está resuelta la eliminatoria, pues en el partido

de Zaragoza pueden pasar muchas cosas y nosotros, ya lo verá también sabemos meter goles. En cuanto al Plus Ultra, me ha parecido un gran equipo, con mucha fuerza y con excelente técnica".

En la caseta plusultrista hay caras de satisfacción. El resultado ha sido holgado y ofrece muchas posibilidades de saltar la eliminatoria. Felicitamos al señor Trinchant y le pedimos su impresión del encuentro y de la eliminatoria: "El partido se ha jugado con mucho nervio por parte de los dos equipos, con notable superioridad del Plus Ultra. Con respecto a la eliminatoria, creo que está a nuestro favor en un ochenta por ciento, pero no resuelta, ni mucho menos. Todavía nos queda jugar en Zaragoza y habrá que luchar con el mismo entusiasmo que hoy si queremos seguir adelante. El Aragón es un equipo difícil y con mucho nervio, al que no hay que dar la mínima facilidad".

Recabamos también la opinión del vicepresidente del Plus Ultra, don Juan José Borrachero. Amablemente nos dice que considera importante esta victoria, pero que aún les queda jugar en Zaragoza, lo que quiere decir que nada hay resuelto todavía. "De todas maneras —puntualiza— el Plus Ultra va a más partido tras partido".

Y finalmente el señor Jiménez, entrenador del Madrileño: "El Plus Ultra ha sido superior al Aragón en potencia física y en espíritu de lucha. En ambas cosas ha radicado la clave de su triunfo".

El Olivenza celebrará junta general de socios el día 12 de junio

OLIVENZA. (De nuestro corresponsal).—El próximo día 12 de junio, el Olivenza C. F. celebrará Junta General de Socios en la que según se nos comunica, serán tratados los siguientes asuntos con vistas a la próxima temporada:

- Renovación de la actual directiva.
- Preliminares de la próxima campaña de competición.
- Estado general de cuentas.

Existe verdadera expectación para esta Junta General en la que tan importantes asuntos, para la vida del club, serán tratados en ella.

ANTONIO MEDINA